
 

 

 

 
 
 
  

中高生の 中高生に よ る 中高生の た め の イ ベ ン ト 「 ヤ ン グ フ ォ ー ラ ム 」 を 、 １ １ /１ ３ （ 土） ア ー ト ウ ォ ー ム

で 開催し 、 Ｉ Ｙ Ｐ メ ン バ ー は中高生し ゃ べ り 場に 出演し ま し た 。  

初め に 、 こ れま で の Ｉ Ｙ Ｐ 会議の 経過報告を 行っ た 後、「 ま ち づ く り 」 に つ い て 「 除排雪」「 防犯」「 観光」  

「 公共」 の ４ 点の 意見発表を 行い 、「 こ ど も 未来館」 に つ い て デ ィ ス カ ッ シ ョ ン を 行い ま し た 。  

緊張の た め 、 初め は少し 口数が 少なか っ た の で す が、 コ ー デ ィ ネ ー タ ー の 姉帯さ ん の 助け 船も あ り 、 メ ン  

バ ー 全員がそ れぞ れ持っ て い る 意見を 発表す る 事がで き ま し た 。  

単に 「 改善し て ほし い 。」 と い う 要望で はなく 、「 自分た ち で 改善で き る  

た め に 何か で き る こ と 。」 を 考え て デ ィ ス カ ッ シ ョ ン を し 、 会場で 聞い  

て い る 中高生や 大人の 人に も 意見を も ら い ま し た 。  

田岡市長か ら 「 今日は本当に た く さ ん の 意見を 聞か せ て も ら い ま し た 。  

今後も 、 こ の 会議を ず っ と 続け て 、 い ろ い ろ な議論を 行っ て い た だ き  

た い 。」 と の 感想が あ り ま し た 。  
 

今回は、 Ｉ Ｙ Ｐ の 集大成「 ヤ ン グ フ ォ ー ラ ム で の 発表」 を 行い ま し た 。  

ま た 、 Ｉ Ｙ Ｐ が 中心的に 取り 組ん で き た 「 こ ど も 未来館の 愛称」 に つ い て 決定し ま し た 。  

次回は、 い よ い よ 最後の 会議と なり ま す 。 今年一年間の 振り 返り と ま と め を 行う 予定で す。  
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石狩市の 小・ 中・ 高校生の みなさ ん か ら 応募の あ っ た １ １ ２ １ 点の 候補 

の 中か ら 、 こ の 日ま で に 最終の ５ 候補ま で 絞り 込みを 行っ て き ま し た 。  

「 ハ ピ ネ ス 」「 あ い ぽー と 」「 ゆめ みー る 」「 ゆう き っ ず 」「 キ ー ナ 」  

当日は、 愛称選考委員が こ の ５ 候補の 愛称と 選考理由を 発表し 、 Ｉ Ｙ Ｐ  

メ ン バ ー と 傍聴者全員で 決選投票を 行い ま し た 。  

開票の 結果、 愛称は「 あ い ぽー と 」 に 決定。  

「 あ い ぽー と 」 に つ け た 理由は、「 ISH IK A RI の 「 I」 に ポ ー ト （ 港） を 足

し た 造語で 、 た く さ ん の 人を 船に こ ど も 未来館を 港に 例え た 」 と い う 事 

で す 。  

こ の 理由の よ う に 、 た く さ ん の みなさ ん が 遊び に 来て く れる 、 愛さ れる

児童館に なる こ と を 期待し て い ま す 。  
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